

## ABSTRAK

Nur Sinta Rismayanti : **Pengaruh *Current Ratio* (CR) Dan *Debt To Asset Ratio* (DAR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Perusahaan Sektor Otomotif Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2015-2022**

Penelitian ini didasarkan pada perusahaan yang menggunakan sumber daya keuangan untuk memenuhi kebutuhannya dengan cara yang menguntungkan, yaitu dengan memperhatikan laba, karena laba sumber daya paling penting bagi perusahaan dan tidak semata-mata ditentukan oleh ukuran perusahaan. Namun, profitabilitasnya menunjukkan jumlah keuntungan yang diperoleh.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis apakah terdapat pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA), menganalisis apakah terdapat pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA), dan menganalisis apakah terdapat pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Return On Asset* (ROA).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif sebagai metodologi penelitiannya. Data sekunder *time series* yang dihasilkan dari laporan keuangan tahunan perusahaan sektor otomotif periode 2015-2022 menjadi sumber data yang digunakan. Metode analisis yang digunakan adalah dengan uji asumsi klasik, analisis deskriptif serta analisis asosiatif. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for Windows Version 26* dan *Microsoft Excel 2016*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai signifikansi  $0,571 > 0,05$  dan nilai koefisien determinasi sebesar 7,9%. Secara parsial *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai signifikansi  $0,382 > 0,05$  dan nilai koefisien determinasi sebesar 12,9%. Secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai signifikansi  $0,371 < 5,79$  dan nilai koefisien determinasi sebesar 12,9%

**kata kunci:** *Current Ratio*; *Debt to Asset Ratio*; *Return On Asset*